



Comentario / René Delgado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- “La iniciativa de reforma constitucional que se va a votar el día de hoy y esta es una reforma que se presentó antier, ayer se llevó a comisiones, pero antes de someterlo a comisiones, fue modificado y esto llama mucho la atención, porque sin el esmero que exige una reforma constitucional y sin el menor cuidado o respeto a la investidura que tienen quienes suscribieron esa reforma son los coordinadores parlamentarios de Morena, **Ricardo Monreal** en la **Cámara de Diputados** y Adán Augusto López en la Cámara de Senadores pero, por si eso fuera poco también la suscribe el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña y el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, no es un grupo de legisladores acelerados, son los que coordinan y presiden el trabajo parlamentario”.

https://drive.google.com/file/d/11pKVWCi3vKoTR2Oli3rj_3LN7hiaIT8W/view